

## **Bericht Jugendwart zur JHV 03/2023**

### **Für Nachwuchs ist gesorgt**

Mit 75 Mitgliedern im Alter bis 18 Jahre hat der TCG mehr Kinder und Jugendliche in seinen Reihen als manch anderer Verein Gesamtmitglieder zählt. Die meisten der jungen Spieler\*innen sind auch im aktuellen Wintertraining aktiv. Mehr als 50 Mädchen und Jungen ab fünf Jahren werden in 18 Gruppen von Thomas Pfaffenrot, Daniel Riepl, Tim Märlander und Mattis Wieland trainiert. Wir nutzen dabei die Hallenplätze in Garbsen-Stelingen und in Langenhagen an der Trabrennbahn. Das Training verteilt sich dabei auf Montags, Dienstags, Mittwochs, Freitags und Samstags. Zum Einsatz kommen dabei übrigens vier Sorten Bälle und reichlich Trainingsmaterial.

Die Planung des Sommertrainings – das je nach Wetterlage spätestens Anfang Mai starten wird – steht jetzt an und wird sicherlich wieder zu einer gewissen Herausforderung werden. Erleichtert wird die Planung im Sommer aber dadurch, dass wir die eigenen sieben Plätze nutzen können und nicht auf die in der Region sehr knappen Hallenplätze angewiesen sind. Ich drücke mal die Daumen, dass es uns auch für den Sommer 2023 wieder gelingt, 99% der Trainingswilligen ein passendes Angebot machen zu können.

### **Bitte um Verständnis**

Bei allen erwachsenen Trainingsgruppen und Mitgliedern hoffe ich auf Verständnis, dass wir für das Jugendtraining in rund 20 Gruppen an manchen Tagen mehrere Plätze belegen werden. Und das leider auch zu beliebten Zeiten am späten Nachmittag. Die Zeiten, wo Schüler um 14 Uhr zu Hause waren – so wie ich es aus meiner Schulzeit kenne – scheinen vorbei zu sein. Vor 16 oder 17 Uhr geht bei manchen Kindern leider genauso wenig wie bei den berufstätigen Mitgliedern...

### **Danke für großartige Unterstützung**

Tolle Bereicherung und Unterstützung erfährt der Kinder- und Jugendbereich des TCG durch das großartige Engagement von Organisationstalenten wie Maren Lehner, Caro Oppermann und Melanie Dahms sowie vielen weiteren Mitgliedern, die bei tollen „Camps“ für sportliche und spaßige Tage für unsere Kinder und Jugendlichen sorgen. DANKE dafür!

Nach dem enormen Erfolg des ersten TCG Summer Camps am 23. August 2022 steht der Termin für die Neuauflage in 2023 bereits fest. Am 8. Juli wird es wieder einen Tennistag voller Abwechslung rund um den gelben Filzball geben.

In diesem Monat finden zudem zwei Frühlings Camps statt, die den Schwerpunkt auf die Punktspielvorbereitung der Kinder- und Jugendmannschaften legen. Am 4. und 18. März werden 16 unserer Nachwuchsspieler in der Halle Langenhagen von Tim und Mattis „saisonfit“ gemacht.

### **Vier Jugendmannschaften und eine neue Herren II**

Für die Sommersaison 2023 haben wir wieder vier 2er Mannschaften gemeldet: Die Mädchen treten in der Juniorinnen C und einer neu gebildeten Juniorinnen A an. Die Jungs gehen als Junioren C und B an den Start. Da unsere bisherige Junioren A teilweise die Altersgrenze überschritten haben, bilden sie nun den Kern einer neu gegründeten Herren II, die durch weitere spielfreudige Herren des Vereins komplettiert wird.

Ich wünsche allen Mannschaften viel Freude und Erfolg!

Euer Jugendwart Martin